

VIVIR¹¹

VALLADOLID

Caja España impulsa la cultura y el deporte con 770.000 euros

La entidad financiera firmó un convenio de colaboración con el Ayuntamiento que beneficia a la Fundación Teatro Calderón, Museos de la Ciencia y Herreriano, Deporte y Seminci

• Javier León de la Riva aseguró que los máximos beneficiarios de estos cinco convenios (englobados en uno) serán los vallisoletanos y los visitantes de la geografía española.

MARIAN HIDALGO / VALLADOLID
Cinco acuerdos de colaboración que suman 770.350 euros. Las Fundaciones beneficiarias son las de Deportes, Patio Herreriano, Museo de la Ciencia, Teatro Calderón y Seminci.

Con este objetivo, el Ayuntamiento de Valladolid y la entidad financiera de Caja España firmaron ayer, en el Salón de Recepciones de la casa Consistorial, cinco convenios de colaboración para promover la cultura y el deporte.

«La firma de estos acuerdos pone de manifiesto que Caja España está a tono con la ciudad ya que los beneficiarios serán los vallisoletanos y los visitantes de otros puntos de la geografía. Además, estas iniciativas, hoy realidades culturales, no caminan solas», manifestó Javier León de la Riva, alcalde de Valladolid.

Por su parte, el presidente de Caja España, Victorino González, aseguró estar «encantado» con la firma del convenio a pesar de que le gustaría que existieran «más firmas de este tipo». También destacó la capacidad que tiene el Consistorio para «administrar bien los fondos» y «sacar rendimiento al dinero».

González, finalmente, trasladó la «proximidad institucional, cercanía y compromiso» de Caja España con la ciudad de Valladolid. «Seguiremos apostando por Valladolid, una provincia histórica para Caja España, para la que seguiremos trabajando», sentenció.

COMPROMISO MORAL. De los 770.350 euros totales, 300.506 irán destinados a la Fundación Teatro Calderón.

«Caja España tiene una vinculación histórica y un compromiso moral con el Teatro Calderón. La Obra Social de Caja España ha



Francisco Javier León de la Riva y Victorino González, durante la firma del convenio. / LETICIA PÉREZ (ICAL)

conseguido, a lo largo del tiempo, que el Calderón siga en pie y vivo», apuntó Matías Pedruelo, director General de Caja España.

Conforme al convenio suscrito en el Ayuntamiento en diciembre de 1994, Caja España dispondrá de la Sala de Exposiciones del Teatro durante tres meses al año.

La entidad aportará 52.000 euros a la Fundación de Deportes para el desarrollo de actividades deportivas, dentro de la «promoción especial del deporte base en sus diferentes categorías», tal y como aseveró González.

Un total de 99.000 euros corresponderán a la Fundación Patio Herreriano. En concreto, está previsto llevar a cabo el programa *El viaje en la mirada*, una iniciativa que atenderá a escolares de entre 4 y 18 años.

A la Fundación Museo de la

LAS CIFRAS

770.350 euros es la cantidad total que Caja España ha suscrito con el Ayuntamiento de Valladolid.

52.000 destinados al desarrollo de actividades deportivas.

99.000 al programa educativo del Museo Patio Herreriano.

78.400 al proyecto audiovisual del Museo de la Ciencia.

300.506 para el Teatro Calderón.

240.405 para actividades de la Seminci.

Ciencia corresponderán 78.400 euros, especialmente dirigidos al apoyo del proyecto audiovisual *La boutique fantasque*.

El acuerdo se establece por un periodo de dos cursos: septiembre de 2004 a junio de 2005, y septiembre de 2005 a junio de 2006. Además el convenio abre la posibilidad de que los centros escolares de Castilla y León puedan visitar de modo gratuito la totalidad del Museo.

Por último, los 240.405 euros restantes recaen en la Fundación Seminci. Se destinarán al desarrollo de actividades culturales durante la 49 edición de la Semana Internacional de Cine de Valladolid, que se celebrará del 22 al 30 de octubre. Durante la firma, estuvieron presentes los representantes de las cinco Fundaciones adjudicatarias.

ARTE

Las Salas Municipales de Valladolid acogen cuatro exposiciones

REDACCIÓN / VALLADOLID

Las diferentes Salas de Exposiciones de la capital vallisoletana acogen actualmente cuatro muestras de distintos perfiles artísticos que van de la pintura y los retratos a fotografías y tarjetas navideñas.

Hasta el 18 de julio, la Sala de Exposiciones San Benito exhibe *Barceló. Fotografías de Jean-Marie del Moral*. Se trata de un acontecimiento que permite conocer a través de 70 fotografías realizadas desde 1985 hasta la actualidad por el fotógrafo hispano-francés Jean-Marie del Moral a uno de los mejores artistas contemporáneos, Miquel Barceló, no sólo la obra sino también al ser humano y al artista.

Las Navidades según Dalí. 1958-1976 permanecerá hasta el 20 de junio en la Casa Revilla. La exposición, que coincide con la conmemoración del primer centenario de Dalí, muestra originales sobre papel en los que el motivo central es el abeto, que el artista transforma en pulpo o espiral.

Desde el pasado día 8 y hasta el 27 de junio, la Sala de Exposiciones Teatro Calderón acoge *Siluetas del tiempo*. Una muestra que recoge un centenar de retratos de personalidades españolas e internacionales publicados por el artista vallisoletano, fallecido hace dos años, Onésimo Anciones. Estos retratos han sido publicados por Anciones en la revista *Tiempo* a lo largo de un periodo de más de diez años.

Finalmente, hasta el próximo domingo, la Sala de Exposiciones Museo de Pasión muestra diferentes piezas al óleo del pintor vallisoletano Pablo Ransa. Artista y profesor que se inspira en sus vivencias personales y en los acontecimientos que suceden alrededor a la hora de plasmar sus ideas.

La entrada a estas cuatro muestras es libre y el horario es de martes a domingo y festivos de 12.00 a 14.00 horas y de 18.30 a 21.30 horas. Los lunes permanecen cerradas.